

## 炊きだし 8月8日（土）小雨後曇り 12:00～五橋公園

60人ほど集まったホームレスの方の中に、この日は女性の方は4人。ボランティア参加者は30名。本校からは生徒9名参加した。本校の生徒たちはボランティア同好会が主体。その部長と副部長は2月のパレス募金活動など正平協の活動へ既に何度か参加している。元寺小路教会で9時から準備を開始して11時半出発。

○とてもスムーズに準備できたのが良かった。靴を配る際、黒を求めている人が多かったがあまり数がなかったので、今回は増やすべきだと思った。 (3年 A)

○他校の方もボランティアにきていていつもより人数が多かったので、準備もスムーズに行ってよかったですと思いました。ホームレスの方に話をかけるのはとても難しくとまどってしまいました。今回は少しでもホームレスの方と話せると良いなと思いました。 (2年 M)

○また今回も前回よりもホームレスの人たちの数が多かったのですが、準備もスムーズにできて良かったと思います。次回も頑張りたいです。 (2年 S)

## 夜回り 8月4日（水）曇り後小雨 20:00～

①国際センター裏。ベンチの人は寝たまま。「こんばんわ、正平協です。おむすび・ゆで卵とチラシを置いて行きます。おやすみなさい。」

②西公園旧図書館奥の小屋の住人。声をかけると、蚊の鳴くような返事が返ってきた。開いたドアの中に電灯を照らすと、やせ細ったおじいさんの人のよい笑顔が浮かび上がった。それがなんだか切なくて、すこし悲しくなった。

③左奥の住人は呼んでも出てこないよ、と言われた。周囲に数人の生活の気配はあり。セット品を置いてきた。

④陸橋下ハウスのOさん。水色のビニールシートがなく、かわりに白いシートで全体を覆っている。最初呼んでも返事がない。まさか、とあわてて声を張り上げたら、やっと中から返事がした。「ああびっくりした。いないかと思った。」「ああこれね、3日前に変えられたの。このシートだと外から見えるようになってるのよ。……今日は何も食べてない。手に入らない。」そんなやりとりになった。……

☆次回は9月12日が炊きだしです。よろしくお願ひします。